











CONCURSO DE LIBRO VISUAL PARA NIÑOS

El equipo de Lengua y Literatura infantil de la Pontificia Universidad Católica de Chile, ha manifestado permanentemente un vivo interés por las prácticas que acerquen a las personas a la literatura, motiven a la animación de esta y contribuyan a hacer de ella un espacio compartido. Con este fin, más allá de los cursos de literatura que se dictan en forma regular, se han organizado conversatorios y diversas instancias que involucran a los múltiples agentes participantes de este complejo fenómeno.

En este marco, surge la iniciativa del concurso "Enséñame a mirar" una instancia de diálogo con las nuevas formas de literatura infantil y juvenil, en que el código visual y verbal se unen para crear una experiencia estética acorde con nuestra época, eminentemente visual.

Es así como en su primera versión contó con la participación como jurado de Anthony Browne, conocido exponente de libro álbum, género que reúne las condiciones antes mencionadas. En dicha ocasión participaron estudiantes de nuestra facultad y el libro fue premiado y actualmente se vende de modo autónomo.

En esta oportunidad, el equipo quiere sumarse a la celebración de los setenta años de la Facultad y abre las bases para la segunda versión de este concurso. Cuenta además con la colaboración de "Ediciones SM" y premiará el libro ganador con la publicación en su colección infantil.

















¿ Quiénes pueden participar?

El concurso está dirigido a estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Los libros pueden tener dos autores, uno de los cuales puede no ser de la universidad.

¿ Qué géneros literarios se pueden enviar?

Se pueden enviar dos géneros: libro ilustrado y libro álbum.

¿ Cuántas obras se pueden presentar?

Los autores pueden presentar una obra en cada una de las categorías.

¿ Qué se debe enviar?

Una copia impresa y una en formato digital en alta resolución. Preferentemente en PSD o JPG. Los libros deben ajustarse a los siguientes parámetros:

- a) Dimensiones: 21.5 x 21.5 cm
- b) Cantidad de páginas entre 25 y 32 (considerando guardas y página de créditos).

¿Dónde se envían los trabajos?

Los libros deben ser entregados en la Facultad de Educación, a nombre del Equipo Lengua y Literatura Infantil UC.

¿ Quiénes conforman el jurado del concurso?

El jurado estará compuesto por profesionales de la Universidad Católica, Ediciones SM, Fundación La Fuente, un autor y/o ilustrador de literatura infantil y juvenil.

¿ Quiénes organizan y auspician el concurso?

El concurso está organizado por el equipo de Lengua y Literatura Infantil de la Facultad de Educación de la Universidad Católica de Chile. Cuenta con la colaboración de Ediciones SM.

Fechas:

- a) Recepción de trabajos: desde el 19 de diciembre de 2011 hasta las 18:00 horas del día viernes 16 de marzo de 2012.
- b) Resultados: 16 de abril de 2012

Premio: El libro ganador será publicado por Ediciones SM. Se entregarán además premios a los libros que obtengan el segundo y tercer lugar.

